



Consejo Económico y Social

Distr. general
17 de agosto de 2015
Español
Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Asociación Psicoanalítica Mundial de la rama freudiana.	3
2. Association nationale Al Hidn	4
3. Association of United Families International	5
4. Association of War-Affected Women	6
5. Asociación de Criadores de Renos.	8
6. Association pour le développement économique, social, environnemental du nord	9
7. Associazione IRENE.	11
8. Assyrian Aid Society (Iraq)	12
9. Athletes United for Peace	13
10. Aube nouvelle pour la femme et le développement	14

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



11.	Asociación de Mujeres de Bahrein	15
12.	Bangladesh Nari Progati Sangha	16
13.	Bangwe et dialogue.....	17
14.	Behnam Daheshpour Charity Organization.....	18
15.	Beijing Children’s Legal Aid and Research Center	19

1. Asociación Psicoanalítica Mundial de la rama freudiana

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La Asociación Psicoanalítica Mundial tiene por objeto promover la difusión y el desarrollo del psicoanálisis en el mundo. Favorece la enseñanza del psicoanálisis, la investigación y la actualización permanente de la doctrina psicoanalítica y sus aplicaciones.

Objetivos y propósitos de la organización

La Asociación lleva a cabo actividades educativas para promover la difusión del psicoanálisis en el mundo y apoya el establecimiento de centros de consulta gratuita para ofrecer tratamiento psicoanalítico a todos los que lo necesiten. La Asociación igualmente apoya el desarrollo en algunos países de la legislación sobre la salud mental.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Asociación ha contribuido a las actividades del Consejo Económico y Social y de las Naciones Unidas en los últimos años mediante la presentación de declaraciones escritas en:

- El período de sesiones sobre la "Eliminación y prevención de todas las formas de violencia contra las mujeres y las niñas" de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrada en Nueva York, los días 4 a 15 de marzo de 2013.
- El segmento de alto nivel de la reunión del Consejo Económico y Social celebrado en Ginebra en julio de 2013.
- El período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer sobre el logro de la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer, que se celebró en Nueva York del 9 al 20 de marzo de 2015.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La Asociación ayudó a liberar a dos psicoanalistas de sexo femenino que habían sido raptadas y encarceladas en Siria y el Irán. La organización ha iniciado el proceso de crear un observatorio de la cuestión del islamismo de los países donde

dirige escuelas, a la vista de la evolución de este fenómeno en los países tradicionalmente islámicos.

2. Association nationale Al Hidn

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Association nationale Al Hidn (A.N.H.) es una asociación nacional de Marruecos que promueve el desarrollo cultural y social de las mujeres, los niños y la familia.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos principales de la asociación son: la rehabilitación cognitiva y jurídica de las mujeres a fin de capacitarlas para que participen eficazmente en los procesos de desarrollo social, económico y político del país; el empoderamiento de la familia reforzando los vínculos familiares y manteniendo su cohesión; y la contribución a la crianza de los niños en el marco de los valores de la ciudadanía y la educación basada en valores.

Cambios importantes operados en la organización

Se ha reconocido a la asociación el carácter de entidad de utilidad pública.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

- Al Hidn asistió al período de sesiones que celebró la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en Nueva York los días 22 de febrero a 4 de marzo de 2011, donde presentó declaraciones orales y escritas.
- Asistió al período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer que se celebró en Nueva York los días 27 de febrero a 9 de marzo de 2012, y organizó un seminario sobre el fomento de la capacidad de la mujer rural, y también presentó una declaración escrita.
- Asistió al período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrada en Nueva York del 4 al 15 de marzo de 2012, y presentó una declaración escrita.
- Asistió al período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer celebrada en Nueva York del 10 al 21 de marzo de 2014, y presentó una declaración escrita.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Al Hidn asistió al período de sesiones del Comité de los Derechos del Niño, celebrado en Nueva York los días 1 a 19 de septiembre de 2014;

Participó en la Novena Conferencia Regional Africana dedicada al examen Beijing+20, que se celebró en Addis Abeba (Etiopía) los días 17 a 19 de noviembre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Al Hidn presentó declaraciones escritas en los segmentos de alto nivel del Consejo Económico y Social (ECOSOC) de 2011 y 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del Objetivo 1, erradicar la pobreza extrema y el hambre, la organización empoderó a viudas mediante proyectos generadores de ingresos.

En apoyo del Objetivo 2, lograr la enseñanza primaria universal, distribuyó bolsas y suministros escolares a 500 alumnos, sufragó un programa de becas para niños brillantes y desfavorecidos, y desarrolló programas para alumnos con dificultades, con el fin de combatir el abandono escolar y ocuparse de problemas relacionados con la adicción.

En apoyo del Objetivo 3, promover la igualdad de género y empoderar a la mujer, organizó jornadas de estudio, seminarios, coloquios y foros sobre las mujeres y la familia, y un programa de tutoría para viudas.

3. Association of United Families International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

United Families International (UFI) es una organización pública benéfica dedicada a mantener y fortalecer la familia como unidad fundamental de la sociedad. Fortaleciendo la familia, que es el bloque de construcción básico de la sociedad, se fortalecen las comunidades, los Estados y las naciones.

Objetivos y propósitos de la organización

UFI se dedica a promover leyes, políticas públicas y programas de apoyo a las familias a nivel local, nacional e internacional. El principal objetivo de las actividades de la organización en el seno de las Naciones Unidas se centra en la educación. UFI lleva a cabo actividades educativas en los países en desarrollo en las esferas de la prevención del VIH/SIDA, la educación primaria y la reducción de la mortalidad infantil y materna. Por intermedio del sistema de las Naciones Unidas, se esfuerza directamente por instruir a los embajadores y delegados ante las Naciones Unidas acerca de las políticas básicas que afectan a la familia.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

UFI presentó declaraciones escritas en el período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, que tuvo lugar los días 7 a 11 de abril de 2014, sobre la familia, los progenitores y los valores religiosos y éticos: una clave para el Programa de Acción, que también presentó en la Asamblea General ese mismo año. En varias ciudades de los Estados Unidos patrocinó en 2012 y 2013 actos para

celebrar el Año Internacional de la Familia, a los que asistieron aproximadamente 350 personas anualmente. UFI creó el programa "Stay Alive" en cinco países del África Subsahariana con objeto de enseñar a los niños técnicas para evitar el contagio de VIH/SIDA.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

UFI participó en las siguientes reuniones:

- Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo, 2011, 2012, 2013 y 2014;
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, en 2011, 2012, 2013 y 2014; UFI organizó también actos paralelos, entre ellos, uno dedicado al tema de la eliminación de la violencia contra las mujeres y las niñas: qué dicen las investigaciones, durante el período de sesiones de 2013 de la Comisión, y otros sobre la ayuda a las niñas para que logren sus aspiraciones y sobre familias sostenibles: sociedades sostenibles, en el período de sesiones de 2014 de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. También organizó un acto sobre la familia y los objetivos de desarrollo sostenible, patrocinado por la Misión de Qatar, en 2014.
- Períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, de 2013 y 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Las actividades de la organización no se centran en iniciativas específicas de cooperación con órganos de las Naciones Unidas, sino que más bien apoya la agenda global de desarrollo con actividades de promoción y divulgación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

UFI ha participado en la elaboración, preparación y publicación de un libro titulado "The Family & the MDGS: Using Family Capital to Achieve the Goals", dedicado a las mejores prácticas en la esfera de la familia y los ODM.

4. Association of War-Affected Women

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La Association of War-Affected Women (AWAW) tiene por finalidad promover una Sri Lanka pacífica y próspera, donde todos sus habitantes puedan vivir con dignidad y disfrutar de la igualdad de derechos.

Objetivos y propósitos de la organización

AWAW se esfuerza por fortalecer la democracia, el adelanto de la mujer y su participación en condiciones de igualdad para lograr un desarrollo sostenible y una paz duradera en Sri Lanka.

Cambios importantes operados en la organización

AWAW fue constituida en la Ciudad de Nueva York como asociación sin ánimo de lucro el 31 de marzo de 2014.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

- En apoyo de las resoluciones 1325 y 1820 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, AWAW realizó programas de formación en toda la nación para oficiales de policía, políticos, miembros de la seguridad civil, técnicos sanitarios y estudiantes universitarios en 2012 y 2013 para aumentar la seguridad de mujeres y niñas en la Sri Lanka de posguerra.
- AWAW ha preparado un módulo de formación y facilitado formación a instructores sobre la resolución 1325, en 2013 y 2014.
- Ha elaborado y publicado un mapa de carreteras para la aplicación plena de la Resolución 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en Sri Lanka, en 2014.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

AWAW ha asistido a las siguientes reuniones:

- Períodos de sesiones de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, en 2012, 2013 y 2014.
- Debates y actos sobre la Resolución 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, Nueva York, 31 de octubre a 6 de noviembre de 2012, 15 de abril, 17 de mayo y 31 de octubre de 2013, y 31 de julio de 2014.
- Debates y actos sobre la agenda del desarrollo después de 2015, en Naciones Unidas, Nueva York, 20 de junio de 2012, 6 y 7 de marzo, 24 y 25 de abril, 9 y 10 de junio y 18 de julio de 2014.
- Quinto período de sesiones del Comité Intergubernamental de Expertos en Financiación para el Desarrollo Sostenible, Nueva York, 4 a 18 de agosto de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

- AWAW ha colaborado con el Fondo de Población de las Naciones Unidas y el Ministerio de Defensa de Sri Lanka en un proyecto para instruir al personal de mantenimiento de la paz y al personal de servicios generales para que sea sensible a las cuestiones de género, y preparar un contingente de mujeres solamente para operaciones de mantenimiento de la paz en 2011.
- AWAW ha participado con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en el examen del plan de formación de las personas encargadas del mantenimiento de la paz, en Bangkok (Tailandia), del 8 al 21 de noviembre de 2013.
- AWAW ha facilitado una reunión, el 30 de agosto de 2013, de mujeres afectadas por la guerra con la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, para debatir la situación en la Sri Lanka de posguerra.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

- En apoyo del logro del Objetivo 3, promover la igualdad de género y la autonomía de la mujer, AWAW realizó una campaña de publicidad para asegurar una cuota del 33% para las mujeres, con el fin de aumentar su representación política en Sri Lanka, en 2013.
- Realizó un proyecto de capacitación de mujeres para convertirse en líderes comunitarias, impartió formación a 375 mujeres de 25 distritos para concurrir a las elecciones de gobiernos locales y realizó 5 talleres de sensibilización y educación de votantes, para 250 hombres y mujeres, en 2012 y 2013.
- Redactó la sección dedicada a la Resolución 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que se incorporaría al plan de acción nacional para la mujer de la Agenda de Sri Lanka para la paz, la seguridad y el desarrollo, y la presentó al Gobierno de Sri Lanka en 2012.

5. Asociación de Criadores de Renos

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La Asociación de Criadores de Renos es una red singular de colaboración entre pueblos, que une a 26 diferentes pueblos indígenas criadores de renos de 10 países..

Objetivos y propósitos de la organización

La Asociación promueve los contactos profesionales, comerciales y culturales entre los pueblos que crían renos, y difunde información sobre la cría de renos mediante la organización de conferencias, seminarios y proyectos.

Cambios importantes operados en la organización

En el 5º Congreso de la Asociación, celebrado en China en julio de 2013, Escocia se convirtió en miembro de la organización. En consecuencia, se introdujeron enmiendas en los estatutos de la organización.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Asociación se centra en el desarrollo sostenible de la cría de renos. Contribuye a la labor del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, de las Naciones Unidas, formulando declaraciones sobre asuntos relacionados con los derechos de los pueblos indígenas. También ha contribuido a los informes especiales sobre el cambio climático y el cambio del uso de la tierra.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La Asociación asistió a los períodos de sesiones del Foro Permanente para Cuestiones Indígenas celebrados en Nueva York en 2011 y 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización cooperó con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) en asuntos relacionados con el cambio climático, participando en un seminario celebrado en México, los días 19 a 21 de julio de 2011, sobre los pueblos indígenas, las poblaciones marginadas y el cambio climático: vulnerabilidad, adaptación y conocimientos tradicionales.

- La organización también cooperó con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y el Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM) para desarrollar un proyecto para los criadores nómadas de renos, cuyo objetivo es promover los principios del desarrollo sostenible y la sostenibilidad, teniendo presente la gestión regional de la diversidad biológica y la degradación de la tierra, que se traduce en pérdida de pastos para los renos en las zonas vulnerables de la taiga y de la tundra de las regiones Ártica y Subártica.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

- La organización contribuyó al logro del Objetivo 3 con el proyecto del Consejo Ártico referente a los jóvenes indígenas, el cambio climático y la cultura alimentaria, que se centra en el papel fundamental de la mujer en la adaptación y mantenimiento de las culturas alimentarias de los pueblos indígenas del Ártico como medio de adaptación al cambio en el Ártico.
- La organización ha promovido el desarrollo sostenible y la gestión regional de la diversidad biológica como medio de hacer hincapié en las necesidades de adaptación de las comunidades indígenas del Ártico a la vista del cambio climático.
- En apoyo del Objetivo 7 la organización ha promovido la conservación de la diversidad biológica y ha asegurado la protección de los pastos para los renos y de los medios de vida de los pueblos indígenas de Rusia y Mongolia.
- En apoyo del Objetivo 8, la organización realizó un estudio de viabilidad sobre posibles usos de nuevas aplicaciones de tecnología de la información y las comunicaciones en sociedades nómadas de pueblos indígenas criadores de renos del Ártico, lo que nunca se había intentado antes.

6. Association pour le développement économique, social, environnemental du nord

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

La Association pour le développement économique, social, environnemental du nord (ADESEN) fue fundada en 1997 en Saint-Louis (Senegal).

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos y propósitos de ADESEN son combatir la pobreza; proteger el medio ambiente y conservar los recursos naturales; y promover los derechos de la mujer y del niño.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ADESEN participa en el Senegal en actividades relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio, como la Conferencia Río+20, y en actividades relacionadas con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Países Menos Adelantados.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ADESEN ha participado en las siguientes reuniones:

- Los períodos de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer que se celebraron en Nueva York del 10 al 21 de marzo de 2014, del 4 al 15 de marzo de 2013 y del 27 de febrero al 9 de marzo de 2012.
- La 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, celebrada en Nueva York los días 27 a 29 de agosto de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

ADESEN está reconocida como entidad de carácter consultivo por la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ADESEN está realizando un programa de educación, información y comunicación destinado a promover la sensibilidad acerca de la importancia de los objetivos de Desarrollo del Milenio para el desarrollo en el Senegal, en particular para las mujeres.

Información adicional

ADESEN es miembro de Social Watch, una red internacional de organizaciones de ciudadanos comprometidos con la erradicación de la pobreza y sus causas, poner término a todas las formas de discriminación y de racismo, y garantizar una distribución equitativa de la riqueza y el respeto de los derechos humanos.

7. Associazione IRENE

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

La Associazione IRENE (Initiatives, Researches, Experiences for a New Europe) se dedica a la elaboración y ejecución de proyectos e iniciativas transnacionales para conseguir una mayor igualdad de género dentro de la Unión Europea.

Objetivos y propósitos de la organización

Las principales esferas de intervención de IRENE son: promover, vigilar y evaluar el cumplimiento por los Estados miembros de la UE de la legislación y de las directivas de la UE; mejorar la coordinación y las redes entre organizaciones de mujeres, y establecer alianzas con las autoridades públicas para asegurar su apoyo y su compromiso con los asuntos relacionados con la mujer; desarrollar habilidades y competencias en las ONG, las autoridades públicas y las empresas para elaborar, programar y aplicar políticas y medidas sensibles a la igualdad de género; promover la sensibilidad social con los asuntos relacionados con la mujer y sus derechos, y combatir los estereotipos de género en la sociedad; y mejorar las alianzas y la creación de redes dentro de la Unión Europea para prevenir y combatir la trata de seres humanos y proteger a sus víctimas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

IRENE ha realizado proyectos para integrar a la mujer en el mercado de trabajo, evitar la discriminación en el puesto de trabajo y la segregación de ocupaciones, y promover un equilibrio entre el trabajo y la vida. Entre estos proyectos cabe mencionar los siguientes:

- Realización de un examen de las políticas públicas de apoyo a la igualdad de género;
- Evaluación de las medidas aplicadas en la región de Lombardía (Italia) desde 2009 a 2013 para promover la participación de la mujer en el mercado laboral; y
- Desempeño de la presidencia de una red europea de organizaciones que promueven la igualdad de género, conocida como Asociación ARETUSA (en el que participan redes de Polonia, Malta, Austria, Letonia e Italia).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

IRENE ha promovido iniciativas de apoyo al logro del Objetivo 3, promover la igualdad de género y la participación de las mujeres en la vida económica y social, entre las que cabe citar las siguientes:

- Organizó un seminario sobre el derecho de las mujeres y niñas a la educación, en Milán, en 2013;
- Organizó un seminario en el Parlamento Europeo para promover la integración de la cuestión de género en las políticas públicas sobre los derechos de ciudadanía de la mujer, en 2013;
- Organizó una campaña de concienciación de los derechos de la mujer en 2013; y
- Organizó un seminario con las autoridades públicas sobre la cuestión de la pobreza y la prostitución, y la trata de seres humanos, en 2012.

8. Assyrian Aid Society (Iraq)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Assyrian Aid Society – Iraq (AAS-I) promueve la cultura y el acervo asirio y presta asistencia a los asirios necesitados.

Objetivos y propósitos de la organización

AAS-I realiza las siguientes actividades: presta asistencia a las personas desplazadas internamente; financia proyectos médicos; promueve la cultura y la identidad asiria financiando y apoyando a organizaciones de la sociedad civil; financia iniciativas educativas; y financia la reconstrucción de poblaciones y la rehabilitación de infraestructuras, entre otras cosas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

AAS-I promueve la educación de los jóvenes asirios, financiando escuelas en las Llanuras de Ninive. AAS-I, al apoyar los principios en que se basa la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas y ayudar a la comunidad asiria, defiende los intereses de los pueblos indígenas del Iraq.

AAS-I, como contribución a la cuestión de la paz y la reconstrucción después de conflictos, ha facilitado ayuda de emergencia a las personas desplazadas internamente, asirias y no asirias, después del conflicto que estalló en el Iraq en 1991, 2003 y 2014. AAS-I facilitó una respuesta inmediata a la expulsión por el Ejército Islámico (Daësh) de los asirios de Mosul (en el Iraq), después de junio de 2014.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

AAS-I ha participado en los períodos de sesiones 11º, 12º y 13º del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, celebradas en Nueva York, en 2012, 2013 y 2014. Formuló una declaración ante el Consejo de Derechos Humanos, Ginebra (Suiza), el 13 de mayo de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del logro del Objetivo 1, erradicar la pobreza, AAS-I ha facilitado alimentación y agua, y ha satisfecho necesidades esenciales de los sirios desplazados en Oriente Medio. En apoyo del logro del Objetivo 2, educación primaria universal, AAS-I ha facilitado a los jóvenes sirios acceso a la enseñanza primaria y secundaria financiando escuelas, dormitorios y viajes para estudiantes.

9. Athletes United for Peace**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011****Introducción**

Athletes United for Peace (AUP) organiza en todo el mundo actividades deportivas y saludables para favorecer la paz y tiene sus centros operativos en El Paso (Texas) y Nueva York.

Objetivos y propósitos de la organización

El propósito de esta organización es unir a los atletas profesionales, aficionados y a tiempo parcial para promover la paz y los objetivos del ECOSOC. Miembros de la Junta prestan sus servicios en el Comité Olímpico Internacional y como entrenadores en África y otras partes del mundo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

AUP participa de forma semanal en las reuniones de ONU-Habitat.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

AUP ha sido nombrado Embajador de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

10. Aube nouvelle pour la femme et le développement

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Aube nouvelle pour la femme et le développement (ANFD) fue constituida en 1997 para promover y defender los derechos humanos y proteger el medio ambiente.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son prestar apoyo a las mujeres y jóvenes mediante actividades socioeconómicas; promover la igualdad y el empoderamiento de la mujer; erradicar la pobreza y el hambre; defender los derechos de la mujer; y proteger el medio ambiente.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

ANFD presentó un documento estratégico sobre la planificación de la economía verde durante la sesión inaugural de la Conferencia Río+20, en 2012.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización ha recibido apoyo del Fondo de Contribuciones Voluntarias para los Pueblos Indígenas del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, para llevar a cabo un seminario de sensibilización sobre las violaciones de los derechos de las mujeres indígenas y de la violencia cometida contra ellas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En apoyo del logro del Objetivo 1, la erradicación de la pobreza, la organización ha promovido el empoderamiento económico de la mujer mediante actividades que generan ingresos. En apoyo del logro del Objetivo 7, la protección del medio ambiente, la organización ha proporcionado formación y educación a mujeres y jóvenes en la gestión racional de los recursos naturales.

11. Asociación de Mujeres de Bahrein

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

La Asociación de Mujeres de Bahrein (BWA) es una organización sin ánimo de lucro dedicada al empoderamiento de líderes para promover el desarrollo humano.

Objetivos y propósitos de la organización

BWA empodera a las mujeres para que ejerzan su papel en la sociedad, procura aumentar la sensibilidad de los padres para proteger a los niños frente a abusos y negligencias, y contribuye a proteger el medio ambiente.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Representantes de BWA asistieron al 55º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, de las Naciones Unidas, donde organizó un acto paralelo sobre los derechos de la mujer: una visión coránica ilustrada, Nueva York, del 22 al 27 de febrero de 2011.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

- BWA participó en reuniones consultivas del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) con vistas a la Conferencia Río+20, en Dubai (Emiratos Árabes Unidos) el 9 de octubre de 2011, y en El Cairo (Egipto) el 16 de octubre de 2011.
- Participó en la Conferencia Río+20 sobre el desarrollo sostenible en el Brasil, del 20 al 22 de junio de 2012.
- La organización promovió a través de sus canales con los medios de comunicación la agenda para después de 2015 y la encuesta Mi Mundo, noviembre de 2013.
- Asistió a los preparativos del informe paralelo de la sociedad civil de Bahrein, y lo presentó en el 57º período de sesiones del Comité sobre la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, Ginebra (Suiza), 10 a 28 de febrero de 2014.
- BWA asistió al 9º Foro de Gobierno en Internet, organizado por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas en Estambul (Turquía), los días 2 a 5 de septiembre de 2014.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

BWA contribuyó al logro de los ODM a través de las siguientes actividades:

- En apoyo del Objetivo 3, realizó 25 talleres para empoderar a madres y maestros de jardín de infancia en asuntos relacionados con la igualdad de género y el liderazgo, de 2012 a 2014. En marzo de 2013, fue miembro fundador de la Women Alliance for Virtual Exchange (WAVE), comprometida con mejorar la calidad de vida de las mujeres.
- En apoyo del Objetivo 7, participó en un foro sobre cambio climático: amenazas y oportunidades para la diversidad biológica y los ecosistemas, organizado por la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN), el 2 de mayo de 2011. También realizó un acto en la Real Universidad para Mujeres de Bahrein, para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente, el 5 de junio de 2014.

12. Bangladesh Nari Progati Sangha

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

Constituida en 1996, Bangladesh Nari Progati Sangha (BNPS) es una de las pocas organizaciones de mujeres que es influyente, activa y respetada y que defiende los derechos humanos y democráticos, trabajando a nivel comunitario, nacional y regional para llevar a cabo reformas políticas y legales. BNPS considera que su papel es el de facilitar la transformación social para lograr la justicia social, la paz y el desarrollo, y conseguir una sociedad libre de todas las formas de discriminación y opresión por causa de género, clase, etnia y religión.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de BNPS es lograr la igualdad mediante el empoderamiento y la transformación social gracias a la eliminación de la discriminación contra las personas desfavorecidas, en especial las mujeres, de conformidad con los principios de la Constitución de Bangladesh y de todos los instrumentos sobre derechos humanos de las Naciones Unidas.

Cambios importantes operados en la organización

BNPS ha ampliado su ámbito de actuación para abarcar 10 distritos más de Bangladesh.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

BNPS ha contribuido de forma importante al desarrollo social y económico de 20.000 mujeres de Bangladesh. También ha ayudado a señalar a la atención de los políticos nacionales la necesidad de formular políticas y leyes favorables a la mujer.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

BNPS asistió al 58° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, en 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

BNPS ha iniciado la ejecución del proyecto "Escuela segura, comunidad segura" con apoyo del Fondo Fiduciario de las Naciones Unidas para poner fin a la violencia contra la mujer, en enero de 2014, cuyo objetivo es empoderar a las niñas con información sobre sus derechos, enseñarles formas de protegerse a sí mismas e identificar las distintas formas de violencia contra ellas que generalmente se ignoran en una sociedad patriarcal, e informar sobre ellas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

BNPS ha promovido los derechos de la mujer y respaldado a las mujeres que son líderes locales para promover activamente su participación en la gobernanza local y en la gestión directa de los medios de vida, contribuyendo así al logro del Objetivo 3. Ha ayudado a erradicar la pobreza extrema y el hambre, facilitando actividades que generan ingresos y formación para la ampliación del mercado, así como asistencia crediticia a los grupos de miembros, contribuyendo así al logro del Objetivo 1. BNPS también ha contribuido al logro de los objetivos 4 y 5 mediante campañas nacionales en el ámbito político y defendiendo el mejoramiento de los servicios sanitarios maternos y reproductivos a escala local y el aumento de la participación de la mujer en la formulación y cumplimiento de las políticas actuales. También, en apoyo del Objetivo 7, está ejecutando un proyecto sobre el aumento de la capacidad resistencia a través del empoderamiento económico, la adaptación al cambio climático y el aprendizaje del liderazgo, gracias al cual las comunidades beneficiarias se harán más resistentes a los desastres naturales mediante una mayor capacidad de adaptación al cambio climático y medios de vida más sólidos.

13. Bangwe et dialogue

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Bangwe et dialogue se ocupa de asuntos relacionados con los derechos humanos, la paz, el buen gobierno y la democracia, la igualdad y el desarrollo socioeconómico.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo principal de Bangwe et dialogue es prestar apoyo a las mujeres que participan en las iniciativas de paz en Burundi, Rwanda y la República Democrática del Congo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Bangwe et dialogue asistió a las siguientes reuniones:

- Períodos de sesiones anuales del Consejo de los Derechos Humanos, desde 2011 a 2014.
- Conferencia sobre el Desarrollo Sostenible, organizada por la Conferencias de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) en Doha en 2012.
- Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, marzo de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Durante los períodos de sesiones del Consejo de los Derechos Humanos, Bangwe et dialogue organizó actos paralelos sobre asuntos relacionados con el orden del día.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha seguido prestando apoyo a iniciativas en la esfera de la educación, la salud y el VIH/SIDA.

14. Behnam Daheshpour Charity Organization

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Behnam Daheshpour Charity Organization (BDCO) fue creada en 1995 con la finalidad de facilitar atención sanitaria y servicios médicos y culturales a enfermos de cáncer y a sus familias, sin ninguna limitación de edad, género, nacionalidad, religión o tipo y etapa de la enfermedad en Teherán.

Objetivos y propósitos de la organización

BDCO pretende difundir la conciencia social del cáncer; promover y mejorar la atención sanitaria y los servicios de apoyo a las personas desplazadas y a los refugiados que viven en el Irán, con el apoyo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), mejorando las comunicaciones y la interacción con organizaciones y centros educativos y de investigación en la esfera del cáncer, y elaborando y aplicando estrategias de investigación e información sobre la prevención del cáncer en la sociedad.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

BDCO ha facilitado servicios sociales y atención sanitaria a refugiados e inmigrantes bajo los auspicios del ACNUR desde 2007.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las Consultas Anuales del ACNUR con las ONG en Ginebra (Suiza), del 17 al 19 de junio de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha contribuido al logro de los ODM en el Irán del siguiente modo:

- En apoyo del Objetivo 1, erradicar la pobreza extrema y el hambre, facilitó dinero en efectivo y servicios no monetarios a las familias de enfermos necesitados;
- En apoyo del Objetivo 2, conseguir una educación primaria universal, facilitó becas a familias de pacientes del Afganistán y del Irán para conseguir una educación básica;
- En apoyo del Objetivo 5, mejorar la salud materna, realizó pruebas para detectar cáncer de mama, con el fin de educar y capacitar a las mujeres para buscar un diagnóstico temprano y prevenir el cáncer de mama en Teherán;
- En apoyo del Objetivo 7, asegurar la sostenibilidad del medio ambiente, reunió papel usado y bolsas de plástico y lo entregó en la planta de reciclaje del Municipio de Teherán;
- En apoyo del Objetivo 8, fomentar una alianza mundial para el desarrollo, facilitó medicamentos esenciales y suministros médicos a enfermos de cáncer, en colaboración con el sector privado, donantes e instituciones internacionales.

15. Beijing Children's Legal Aid and Research Center**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011****Introducción**

Beijing Children's Legal Aid and Research Center (BCLARC) promueve los derechos de los niños en China. La organización dispone actualmente de oficinas en seis provincias y regiones de China y actúa en 31 provincias, regiones autónomas y ciudades.

Objetivos y propósitos de la organización

BCLARC tiene cuatro objetivos fundamentales: alentar la participación de abogados en la protección de niños; establecer y mejorar una red de profesionales y organizaciones relacionadas con los derechos del niño; llevar a cabo investigaciones basadas en hechos sobre asuntos legales relativos al niño; y participar en la reforma de las leyes.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En apoyo del artículo 10 del Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales de las Naciones Unidas, que exige a los Estados Partes que concedan a las familias y a los niños la más amplia protección y asistencia posibles y adopten medidas especiales para proteger a los niños contra la explotación económica y social, BCLARC promueve directamente la consecución de estos objetivos apoyando los derechos de los niños en China. Ha defendido con éxito a miles de niños en toda China en asuntos jurídicos sobre sus derechos, incluso niños empobrecidos que son víctimas y menores infractores, y en asuntos de abusos sexuales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

BCLARC asistió a la 3ª reunión entre períodos de sesiones de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible, así como a la Reunión entre Períodos de Sesiones de los grupos principales y otras partes interesadas, así como a la reunión del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, celebrada en las Naciones Unidas, Nueva York, el 22 de noviembre de 2013. Además, BCLARC asistió a la segunda reunión de información para los grupos principales y otros interesados, Nueva York, 22 de septiembre de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización ha trabajado con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) realizando investigaciones para el capítulo relativo a la justicia juvenil de la nueva Ley de Procedimiento Penal, y cómo afecta a la práctica de la justicia juvenil en China. El propósito del proyecto es identificar las deficiencias comunes y las mejores prácticas de defensa en la representación y la asistencia jurídica a los delincuentes juveniles en asuntos penales, proponer recomendaciones sobre la forma de mejorar las nuevas medidas de protección de los capítulos dedicados a la justicia juvenil. Además, BCLARC prestó asistencia al UNICEF en la redacción del Manual para cuantificar los indicadores de la justicia de menores, con objeto de promover mejor los derechos del niño.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

BCLARC ha contribuido al logro del Objetivo 4 defendiendo los derechos de los niños. BCLARC no solo defiende a los niños contra las violaciones de los derechos humanos, como la violencia o el abuso sexual, sino que además la organización ayuda a elaborar la legislación de protección del niño. Esta legislación promueve medidas legales gracias a las cuales el Gobierno puede proteger a los niños contra la violencia y el abuso. Además, BCLARC trabaja con otras organizaciones para mejorar la conciencia de las violaciones de los derechos del niño. Esta colaboración puede significar tanto la asistencia a otras organizaciones de la sociedad civil que tratan de proteger a los niños como alentar al público general para que sea más consciente de los asuntos relacionados con los derechos humanos que afectan al niño. Defendiendo a los niños en la esfera jurídica y asesorando al Gobierno para que adopte medidas en defensa de los derechos del niño, BCLARC contribuye a reducir la mortalidad infantil.